

えこだま

Vo. 01

2015. 1. 16 発行

発行

エコネットひがしひろしま事務局
東広島市環境対策課温暖化対策室内

マスコットキャラクターの名前が決まりました！

昨年 11 月 27 日に開催された 26 年度第 2 回交流会において、厳正なる審査の結果マスコットキャラクターの名前が決定されました。

男の子が『種田まきおくん』女の子が『緑川さきちゃん』になりました。

『まきおくん』『さきちゃん』と気軽に読んでください。

マスコットキャラクターには全国から 300 件を超える応募があり、環境に因んだ名前が多く寄せられました。

このふたりがこれから多くのエコのたねをまき、花を咲かせてくれることでしょう。

最優秀賞は東京都の谷さん、優秀賞は広島県の藤井さん、東京都の森さん、広島県の和田さんが当選されました。地域の産物を副賞として贈ります。



イベント報告



11月27日（木曜日）18:00～、第2回交流会・懇親会を賀茂泉館 泉ホールで開催しました。平日の夕方に開催するのは初めての試みでしたが、35名の方に参加いただき、エコネットの今後の展開について熱心な議論が行われ、おいしい料理とお酒をいただきながら会員同士の親睦が深められていました。

中坪副会長からこれまでのエコネットひがしひろしまの取り組みが紹介された後、エコネットひがしひろしまをもっと魅力的にするためにすべきことを考えるグループワークを行いました。

「つつじの咲く里山づくり」を支援しています

新しく団体会員となられた「福富ばあばの会 デ・ベッそ」さんの福富につつじの咲く里山を作ろうという活動を支援しています。

10月22日に「つつじの咲く里山づくり～体験版～」を実施しました。雨天のため、デ・ベッそさんの指導の下にコバノミツバツツジ・ホンツツジに印をつけながら、地元の方が整備された遊歩道を散策しました。12月3日にはつつじが元気に育つようにと下草狩りを行いました。休憩後、切り出されていた丸太を並べて遊歩道をつくる作業も行いました。見違えるようになった里山に、春にどんな花を咲かせてくれるか楽しみです。(NHK 広島で翌日地域ニュースとして放送されました。)

今回は3月に作業を予定しています。ぜひご参加ください。

今後の行事・イベント

1/24 (土)	サステイナブル・コミュニティーづくり フォーラム 2015 中央生涯学習センター
1/26 (月)	衛生施設見学会
2/13 2/14	企画づくり合宿 世羅町 世羅の宿ひがしにて
3/7 (土)	地域のエネルギー自立を目指したシンポジウム 広島大学理学部 E102 講義室

会員募集中！